



Foto de familia de los homenajeados.

J. M. GARCÍA

La Universidad homenajea el “gran legado” de los docentes que se jubilan este curso

R. H.
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca rindió ayer homenaje a una treintena de docentes con motivo de su jubilación, que recibieron un diploma en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca.

El rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, agradeció su trabajo a los profesores, “que nos dejan un gran legado que tenemos que superar. Y lo haremos en momentos difíciles con ilusión, fuerza y compromiso. Pueden recordar y casi conseguir que no podamos renovar nuestras plantillas, pero seguiremos adelante con ilusión, porque eso no nos lo van a quitar”.

Hernández Ruipérez también subrayó el papel de estos docentes, “un trabajo generoso más allá de lo que sería exigible”.

“Eso es lo que hace que esta Universidad cada vez atraiga a más estudiantes de otros lugares, de la Comunidad, de España y del extranjero. Somos capaces de atraer gente hasta los 30.000 estudiantes, y eso os lo debemos a vosotros en gran medida”.

El rector recordó el trabajo “realizado de forma conjunta, en la misma facultad o en las tareas de gestión con algunos de vosotros, o en distintas *movidas* universitarias, si se me permite la expresión, como las elecciones o el modelo de universidad que tenemos. A veces, desde posturas diferentes, pero trabajando en lo mejor para esta Universidad, que es vuestra casa y lo seguirá siendo. Estoy seguro de que defenderéis a este Estudio por encima de todo. Os debemos mucho”. ||